
R２年度「児童生徒会役員」が決まりました！ 

 本日、新しく決まった「児童生徒会役員」の決意表明会がありました。 

新会長に現８年生の中から、副会長に７年生と６年生の中から各１名が選 

出されました。その３名の決意表明では、毎回感心することですが、下記 

の内容面も含めて、原稿を覚え、堂々とみんなの前で発表する姿はとても 

立派でした。現会長の９年生の言葉にも、しっかりとバトンを受け継いで 

もらい、少しでもよい学校となるようにとの思いがあふれていました。 

  私は、２年間副会長を務め、多くのこ

とを学びました。特に児童生徒会中心で

行われる行事の進め方とまとめ方です。

私は行事等での進行役や長い文章を要約

することは苦手でしたが、２年間を通し

て努力し、できるようになりました。 

 私は、これから取り組んでいきたいこ

とが２つあります。一つ目は明るい学校

にすることです。もっと前期課程と後期

課程が話す機会が増えて笑顔や笑いが絶

えない学校にしていけたらなと思いま

す。また、みんなが改善したいと思って

いることを聞き、活動に取り入れていく

ので、何でも話してくれるとうれしいで

す。二つ目はゴミ拾いです。黒島は世界

遺産となり、たくさんの観光客が来てい

ます。今のゴミ拾い活動を活性化させ、

黒島からゴミを減らしていき、観光客に

きれいな黒島を見てもらいたいです。 

最後に、昨年度はまだ華さんに甘えて

しまうところがありました。最高学年と

なり、華さんのようなみんなに頼っても

らえる、私でよかったと思ってもらえる

会長になりたいです。 

 私は昨年副会長でたくさんの経験を

しました。連合生徒会準備会では、他校

の生徒会役員の活動や話す姿勢・態度を

学ぶことができました。そこで学んだこ

とを生かし、学校がより良くなるように

していきたいです。 

 これから私が取り組みたいことは２

つあります。一つ目はエコキャップ運動

です。生活委員会はペットボトルキャッ

プを回収し、交換できるワクチンで病気

の子供たちを助けています。昨年は３人

分のワクチンでしたが、さらに活性化さ

せ、たくさんの子供たちを助けたいで

す。二つ目は地域の方々とのふれ合いで

す。本校は町民の皆さんと行う運動会や

お魚まつりなど地域の方と交流する場

がたくさんあります。これからもこの交

流を続け、黒島だからこそできるふれ合

いを楽しんでいきたいです。 

最後に、昨年華さんとののかさんがて

いねいに教えてくれたように、これから

は先輩として南さんに仕事を教えてい

きます。会長のののかさんをサポート

し、心地よい学校にしていきたいです。 

 みなさん、この黒島小中学校のよいと

ころはどんなところだと思いますか。私

は、小中学校のみんなが仲良くて、あい

さつなどもできるところだと思います。

それをもっとより良くするために基本的

なところを中心に呼びかけていきます。 

 具体的にみんなができることとしての

一つ目はあいさつです。今年度の執行部

の皆さんが朝から笑顔であいさつをして

くださったおかげで、私も笑顔になるこ

とができました。これからは、私が積極

的に明るいあいさつを心がけます。地域

の方々にも進んであいさつをします。二

つ目はクリーン活動を行うことです。新

しい校舎になり前の学校より広くなった

分掃除がいき届いていないところがあり

ます。きれいな学校を保つためにみんな

で協力をしていきたいです。 

最後に、初めての執行部で、分からな

いところは会長や副会長に聞きながら、

責任を持って任された仕事に取り組んで

いきます。執行部の皆さんががんばって

きたことをしっかり引き継ぎ、学校をよ

り良くしていけるようがんばります。 
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